



URBAN GUIDE BEAUTÉ



Affrontez l'hiver avec les cosmétiques L.RAPHAEL

A l'approche de la saison hivernale, la célèbre marque suisse de spa et cosmétiques propose une vaste gamme de produits inédits. Ceux-ci maintiendront votre peau et votre corps doux, radieux et hydratés comme jamais.

-/ With the winter season approaching, the famous spa and cosmetics Swiss brand offers a wide range of new products. These will keep your skin and body soft, radiant and hydrated like never before.

L.RAPHAEL
Rue du Rhône 15, Genève
+41 22 319 28 28
www.l-raphael.com

La ligne Ultimate L.RAPHAEL permettra de booster votre hydratation, grâce aux trois types de céramides qu'elle contient. Naturellement présente dans la structure cellulaire de la peau, les céramides restaurent et renforcent sa barrière protectrice pour améliorer son hydratation. La ligne Ultimate contient également des extraits de plantes et de minéraux qui améliorent la production de collagène pour aider à réduire les rides et ridules.

Pour le corps, la gamme Beyond Spa L.RAPHAEL, une collection d'huiles pour le corps, de gommages et de masques infusés avec des essences aromatiques réparatrices de première qualité provenant de la Mer Noire, vous promet une expérience cosmétique nourrissante et efficace.

-/ The Ultimate L.RAPHAEL line will help boost your hydration, thanks to the three types of ceramides it contains. Naturally present in the cellular structure of the skin, ceramides restore and reinforce its protective barrier to improve its hydration. The Ultimate line also contains plant and mineral extracts that enhance collagen production to help reduce fine lines and wrinkles.

For the body, the Beyond Spa L.RAPHAEL line, a collection of body oils, scrubs and masks infused with premium aromatic aroma essences from the Black Sea, promises a nourishing and effective cosmetic experience.